



第16回「近江高月観音寄席」のご案内

第16回目の近江高月観音寄席を高月地域づくり協議会と高月老ク連の共催により高月まちづくりセンターにて開催いたします。人間国宝であった桂米朝さんのご一門の皆さんと国宝十一面観音様のまち高月のNPO法人「花と観音の里」との連携で、日本の伝統話芸をたっぷり楽しんでいただきます。ご近所お誘いあわせてお越しくださいませ。

【日時】3月16日(土) 開場 13:30~ 開演 14:00~

【会場】高月まちづくりセンター2階 多目的ホール

【鑑賞券】一般 1,500円 高月老ク連会員 1,000円

※未就学児の入場はご遠慮願います。

【販売場所】高月総合案内所(高月駅東口)

高月まちづくりセンター

【企画協力】米朝事務所

【問合せ先】NPO 花と観音の里(☎85-5557)

主催/NPO法人 花と観音の里
共催/高月地域づくり協議会
長浜市老人クラブ連合会高月支部



観音の里に
笑いの花が咲く

1/30(火) 歌声サロン
今回は、これまでで一番多い37名の方に参加いただきました。恒例の曲の他に、「青春時代」「銀色の道」「知床旅情」などを歌ったり、曲に合わせて脳トレ体

初めて望遠鏡で観察する子ども達も、職員の方に教えてもらいながら鳥の観察をしました。教室終了後もまだ観察をしたいとのことで、家族と共に残って野鳥や施設見学をする子どももいました。来年もオオウシが来てくれるのを心待ちにしています。



1/20(土) 子ども学び座クラブ
「バードウォッチング」
湖北野鳥センターでバードウォッチングを実施しました。今年例年になく「山本山のおばあちゃん」ことオオウシが木にとまっていたところをはっきりと見ることができました。

2/10(土) 子ども学び座クラブA
「おにぎらずに挑戦」
おにぎらずを楽しみにしていた子ども達も多く元気に参加してくれました。今回は自分達で肉を焼き、薄焼き卵も一人ひとりが焼く体験をしました。のり一枚の四力所にご飯を盛りつけ、それぞれに焼肉・野菜チ



2/3(土) 高月まちセンター講座
「節分巻き寿司教室」
毎回大人気の「節分巻き寿司教室」を、山岡和宏先生のご指導の下、開催しました。すし飯をうちわで冷ますタイミングや、巻く時のまきすの持ち方など、今まで自己流でしていたことを改めてわかりやすく教えていただきました。楽しい雰囲気の中で、節分にぴったりの豪華な巻き寿司ができました。

フードボックス 支援のバトン

皆さまからいただいた支援は、フードバンクながはまを通じて必要とされている方に届けられています。

フードドライブへの協力ありがとうございます
「もったいない」から「ありがとう」へ

集める 届ける

フードボックスからの支援

フードバンクながはま

貧困家庭・子ども食堂・学生



ーズ・薄焼き卵を乗せて巻くパターンと、シーチキンマヨ・野菜・ハム・薄焼き卵のパターンの二つをしました。おにぎらずが落ち着くまでに時間がかかるのでお家に帰ってから切ることになりましたが、見本の切り口を見て「オ」と歓声があがりました。



教育・文化・スポーツ部会

◆こどもまちづくり委員会
こども達を中心に、地域の活性化や将来に向けた活動に取り組みすることを目的に地区内4つの小学校の5・6年生13名で「こどもまちづくり委員」が結成されました。

「これから、こども縁日を開催します！子どもも大人も、夏とびつきりの思い出にしましょう！」こどもまちづくり委員の開会宣言が始まった縁日は、来場者数2,000人と、会場となった高月まちづくりセンター始まって以来、最大の規模となり、こども達が企画・準備を進めた屋台や各種のコーナーも売り切れ御免の大好評を博しました。



こどもまちづくり委員をはじめ、小学生、中学生による当日のボランティアも屋台や各コーナーの運営に大活躍

し、まさに「こども達がつくりあげた、こども達のための縁日」となりました。



安全環境部会事業

◆防災研修

11月8日、安全環境部会の皆さんを中心に滋賀県災害危機管理センターを訪れ、施設見学と防災講習を受講しました。姉川地震の説明を含め、滋賀県に関する断層の設



安全環境部会事業

◆交通防犯パトロール

明を受けました。自助・共助・公助の内、特に自助が大切であると強調されていました。能登半島地震の報道に接し、家族や地域等小さい範囲での助け合いの必要性を改めて痛感したところです。



まちづくりセンターが軽自動車を購入したことをきっかけに、朝の通学時間の交通安全パトロールを試験的に開始しました。

通学時の交通安全啓発活動については、交通安全協会やPTA、警察などの団体が子どもたちの安全を願って実施されていますが、地域づくり協議会でも週一回実施しています。元気のいい子どもからは、大きな声で挨拶が返ってきて

健康福祉部会事業

◆秋の健康ウォーキング 紅葉の鶏足寺を訪ねて

11月23日勤労感謝の日、秋の健康ウォーキングを開催しました。老人クラブ連合会高月支部と高月地区社会福祉協議会との共催で、参加者44名。まちづくりセンターを出発し、雨森でトイレ休憩した後、石道から鶏足寺にはいりました。

当日は4年ぶりの公開ということもあり、大変な混雑ぶりでした。現地では2時間の自由時間を取りましたが、己高関まで足を延ばされる参加者も多く、あつという間に出発の時間を迎えました。天候にも恵まれ、紅葉が最も美しい時期に重なり、皆さんに喜んでいただきました。



安全環境部会事業

◆高月小学校前の歩道 改善される

高月小学校前には信号と横断歩道が整備され、県道北側の歩道から小学校の校地に登校しています。

歩道上で信号待ちをしなければならぬため、歩道が一時的に通れない状態になりました。こども達の通学路でもあり自転車も通行し、危険な状況が見られ、県と市に以前から改善を要望してまいりました。この度、歩道の外側に待機スペースが整備され登校時の混雑による危険の軽減が図られました。

